

Asociación de Técnicos de Informática  
Vía Layetana, 39  
Teléfono 319 2300  
Barcelona-3



En Valencia: J. Marcelo 370-16-86

14, Enero de 1.977.

Estimado amigo y compañero:

Una veintena de informáticos (procedentes de constructores, usuarios, administración o asesoría) nos venimos reuniendo desde Julio para impulsar la implantación en Valencia de la Asociación de Técnicos de Informática, convencidos de la necesidad de contar con un órgano propio que permita cubrir nuestras necesidades profesionales.

¿Por qué ATI? Porque desde 1.967 sin lucro alguno y con independencia de cualesquiera intereses, ATI primero en Barcelona y ahora en Madrid viene desarrollando una labor eficaz, callada y prestigiada de enseñanza, investigación e introducción de nuevas técnicas así como de intercambio de experiencias, en la línea de las grandes asociaciones científicas y técnicas de Europa y América (ACM, AFIRO, BCS, IFIP, etc..) Con sus 1.300 asociados actuales, con sus cursos, sus comisiones y publicaciones, ATI tiende a ser una de las agrupaciones de informáticos con más futuro técnico en el país.

Lamentablemente la impartición de cursos, seminarios a precio de coste y conferencias, que es uno de sus mayores alicientes y ventajas, necesitan organizarse localmente y para ello requieren un núcleo local fuerte que los promueva y a la vez los absorba.

En Valencia también estamos empezando a asistir a una transformación informática inevitable que va a cambiar la situación actual de pocos y buenos. Dos ejemplos de muestra:

La revolución de los miniordenadores (hardware potente y barato, software más potente y sofisticado) no solo ha alcanzado ya a los grandes constructores muy a pesar suyo, sino que muy a pesar nuestro va a exigir una fuerte reconversión-técnicación-formación de los actuales profesionales o de quienes nos sustituyen, como nos descuidemos. El mercado también se ampliará, con la necesidad creciente de informática de gestión y de proceso que tienen las empresas pequeñas y medianas.

En Valencia se han iniciado los pasos para la creación de una Facultad de Informática que, dependiendo de sus interrelaciones con los profesionales en ejercicio, puede ser una inestimable ayuda para todos o una fuente inagotable de rivalidades y problemas profesionales, como lo han sido otros antecedentes de todos conocidos.

Para discutir más ampliamente y tomar resoluciones sobre esta propuesta, hemos buscado ponernos en contacto contigo por todos los caminos que hemos podido para invitarte a un amplio coloquio de técnicos de informática, el MIÉRCOLES 26 de ENERO, que intentaríamos empezar a las SIETE en el Salón de Actos de la Universidad Politécnica.

Difunde esta carta y recibe en nombre de los promotores un fuerte saludo.

J. MARCELO  
Coordinador

